大夢楽咲煌と振り返る!



- ALTが香り袋づくりを体験



1月24日、ALT(外国語指導助手)11名が府中市の産業や文化を理解するため、日本の仏事、仏壇、香りについての研修を受けました。

香りの研修では、白檀や桂皮など9種類の中から好みの香りを調合した「香り袋」づくりを体験しました。

- 全国中学生空手道選抜大会へ出場!



令和6年12月28日、未来くん杯第19回全国中学 生空手道選抜大会(3月30日開催)の広島県選考会 が東広島市で開催され、岩下獅堂選手が出場権を 獲得し、市長を訪問されました。

岩下選手の得意技は中段突き。「入賞を目標に、 前回大会の反省を生かして頑張ります!」と真剣 な表情で語られました。 選抜大会も

応援しています!

- 府中学園吹奏楽部が中国大会でゴールド金賞



第48回広島県アンサンブルコンテストで、府中学園吹奏楽部(木管六重奏)が広島県代表に選出されました。2月1日に行われた第48回全日本アンサンブルコンテスト中国大会において、見事、ゴールド金賞を受賞されました。

せロハンカーレースin府中



2月16日、第16回全日本EV&ゼロハンカーレースin府中が桜が丘グラウンド多目的広場で行われました。

50ccのエンジンやモーターを搭載した自作の車で、1週約350mのコースで競うタイムレース。

大迫力のエンジン音やスピード、跳ねる土など を間近で体感するため、多くの来場者が訪れてい ました。